

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



München, den 28.02.2019

Nach der Änderung der Bayerischen Wohnraumförderungsbestimmungen: Wie viele Anträge wurden von wem gestellt?

Anfrage

Nach der Änderung der Bayerischen Wohnraumförderungsbestimmungen 2012 (WFB 2012) im August 2018 können auch Belegungsbindungen von 40 Jahren beantragt werden.

Wir fragen daher:

Wie viele Förderanträge (Anzahl Anträge und Wohnungen) wurden seit der Änderung mit einer Belegungsbindung von 25 bzw. 40 Jahren gestellt? (Angaben bitte differenziert nach kommunalen und staatlichen Wohnungsbaugesellschaften, Wohnbaugenossenschaften bzw. privaten Investoren).

Initiative:
Paul Bickelbacher
Herbert Danner
Katrin Habenschaden
Anna Hanusch
Jutta Koller

Mitglieder des Stadtrates